



POLIZEIINSPEKTION
CUXHAVEN

Die Polizei sucht weiterhin nach Nancy Köhn

Die Polizeiinspektion Cuxhaven sucht weiter nach Nancy Köhn aus Hechthausen-Bornberg im Landkreis Cuxhaven. Ihr PKW wurde in Hamburg aufgefunden.

Wer kann Angaben zu ihrem Aufenthaltsort oder den Umständen ihres Verschwindens machen?

Nancy wird wie folgt beschrieben:

Etwa 1,55m groß, sehr korpulent, dunkelblondes, schulterlanges Haar mit Mittelscheitel, schmale Nase, blau-grüne Augen. Sie soll zuletzt blaue Schuhe der Marke „Buffalo“ getragen haben.



(Nancy Köhn)

Die Vermisste war zum Zeitpunkt des Verschwindens im Februar 2009 im Besitz eines blauen Ford Mondeo mit dem amtlichen Kennzeichen CUX – LW 562.

Dieses Fahrzeug wurde am 30. April 2009 von der Polizei Hamburg, Stadtteil Allermöhe, auf dem Parkplatz der S-Bahn-Station „Mittlerer Landweg“, festgestellt. Erst im Juni 2009 wurde es dort entfernt.

Die Polizei sucht dringend als Zeuge auch nach der Person, die an der S-Bahn-Station in Nancys Fahrzeug eingebrochen ist bzw. dieses beschädigt hatte*

***Diese Taten sind mittlerweile verjährt!**

Sie können sich auch über die „Online-Wache der Polizei Niedersachsen“ (<https://www.onlinewache.polizei.niedersachsen.de/>) an uns wenden.



Hinweise bitte an 04721-573-200

„Der Präsident der Polizeidirektion Oldenburg, Johann Kühme, hat eine **Belohnung von 5.000,- Euro** für Hinweise ausgesetzt, die zur Aufklärung des Vermisstenfalls und des möglichen Täters bzw. der Täter beitragen. Über die Zuerkennung und Verteilung der Belohnung wird unter Ausschluss des Rechtswegs entschieden. Die Belohnung ist ausschließlich für an der Straftat nicht beteiligte Privatpersonen und nicht für Amtsträger bestimmt, zu deren Berufspflicht die Verfolgung strafbarer Handlungen gehört.“